

Conaf refuerza pruebas psicológicas para brigadistas

Durante una corrida en Providencia para concientizar sobre la prevención de incendios forestales, el director regional metropolitano de Conaf, Rodrigo Illesca, se refirió a los casos de brigadistas involucrados en siniestros intencionales y anunció medidas para evitar nuevos incidentes.

“Hemos reforzado el test psicológico para el ingreso de nuestros brigadistas. Estos puntos negros, estas lacras de personas han generado daño a nivel nacional”, afirmó Illesca, quien destacó la importancia de contar con equipos capacitados y comprometidos en la lucha contra los incendios.

La actividad contó con la participación del ministro del Deporte, Jaime Pizarro, el medallista panamericano en esgrima Pablo Núñez y la mascota de Conaf, Forestín.

